

上森町長 こんにちは。早速ですが、牛福はいつにオープンされたのでした？

福井さん 平成8年12月にオープンしました。かれこれ23年です。**上森町長** もうそんなに経つんですね。お客様はどの方面からお越しになりますか？

福井さん 隣の道で駅でお買い物した後に来られる方が多いですね。必ずうちへ寄ってお食事をしてくださる方もいらっしゃると思います。結構遠方の方も多いですし、発送もしています。

上森町長 それは良いことですね。昔は牧場も運営されていましたが、ね？

福井さん 多い時には500頭ほど育てていたんですよ。牧場で育てた牛をここで出していたのですが、並行して生き物を飼うことはすごく大変だということ、今は人手が足りなくて、牧場はやっていないんです。

上森町長 そうですか。今はどこでお肉を仕入れておられるのですか？

福井さん 九州産のお肉を仕入れて



牛福の福井 鉄也（ふくい てつや）さん。
「美味・安心・安全」な黒毛和牛の焼肉、すき焼き、しゃぶしゃぶ、ステーキなどをご提供されており、また、直売店も併設しています。

います。九州は農家が多いので選択肢もたくさんあるんです。味が良く、安心安全な品質のものを吟味しています。自信を持って提供させてもらっています。

上森町長 なるほど。そこがお肉のこだわりですね。私も何度かお食事をさせていただいたことがありますが、確かに美味しいですよ。あと、お米も美味しいと思っていたのですが、どのお米を使われているんですか？



福井さん もちろん能勢町のお米を使っています！

上森町長 それは美味しいはずですね！（笑）そして、こちらは猪肉も販売されていますよね。

福井さん はい。夏でも猪肉は食べられるんですけど、やっぱり冬の猪肉は脂が乗っていて美味しいです。これから本格的なシーズンですね。

上森町長 そうですよ。これから寒くなるので、体の温まる冬の牡丹鍋は本当に美味しいですよ。今後考えられている新メニューは何かありますか？

福井さん そうですね。次はローストビーフを提供したいなあ、と思っています。

上森町長 ローストビーフですか。それは何故ですか？

福井さん 平日の夜に焼肉を食べに行くというのは少し贅沢という方が多いと思うんです。そこで、リーズナブルなメニューを提供できたらと思ったからです。

上森町長 それはいいですね。**福井さん** 仕事が終わって家族と一緒にふらっときて食べられるような、気軽にお越しいただけるお店にしていきたいですね。

上森町長 今後の展望を聞かせていただけますか？

福井さん 自社の牧場でもう一度牛を育ててお肉を提供したいですね。父親がこだわりを持ってやっていた部分なので、いつかまた叶えたいと思っています。まだまだ先の話になりそうですけどね。（笑）

上森町長 焦らずゆっくり考えるのも必要だと思いますよ。これからは頑張ってください！本日はありがとうございました。



牛福
▶ 能勢町片山 544-1
☎ 072-734-4130

